

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Faits d'ailleurs
FRANCE/MONTPELLIER: IL UTILISE FRAUDULEUSEMENT L'IDENTITÉ D'UNE PERSONNE HANDICAPÉE

Un homme, accusé d'avoir frauduleusement utilisé l'identité d'un autre en situation de handicap, a été interpellé et placé en garde à vue à Montpellier (Hérault, France), relate Midi Libre. Il devra s'expliquer en février devant la justice, où il comparaitra pour usurpation d'identité, usage de faux, recel de bien provenant d'un vol et vol aggravé. La victime avait reçu 15 contraventions à son nom pour des feux rouges grillés, des stationnements gênants ou des excès de vitesse. Sauf que cet homme, lourdement handicapé, ne peut plus conduire depuis plusieurs années, poursuit le quotidien régional.

... LANNION: UN HOMME POIGNARDÉ LORS D'UNE TENTATIVE DE CAMBRIOLAGE

Une tentative de cambriolage a viré au drame samedi à Lannion (Côtes-d'Armor, France). Dans la soirée, un jeune homme de 22 ans fortement alcoolisé a tenté de forcer la porte de garage d'une maison pour voler une moto, rapporte Le Télégramme. N'y parvenant pas, l'individu a fait le tour de la propriété pour trouver une autre porte. Il s'est alors retrouvé nez à nez avec le propriétaire et son fils. Une bagarre a éclaté entre les protagonistes et le cambrioleur a sorti un couteau, poignardant le père de famille à la gorge avant de prendre la fuite. Selon le quotidien, la victime se trouve toujours dans un état préoccupant.

Rassemblés par Abel EYEGHE EKORE

Port-Gentil: vol d'un nouveau compteur d'eau à la Nouvelle Balise

JPA
Port-Gentil/Gabon

ON avait pourtant cru que le phénomène avait complètement disparu, mais c'était sans compter avec les subterfuges et, surtout, la détermination des voleurs de compteurs d'eau qui écument les différents endroits de la cité pétrolière pour commettre leur basse besogne.

En fin de la semaine dernière, leur passage a été signalé au quartier Nouvelle-Balise, précisément dans la zone dite École Bilingue dans le 1er arrondissement de la commune de Port-Gentil. Dans cet endroit de la ville de sable, les voleurs des compteurs d'eau de la SEEG en ont emporté, nuitamment, un tout neuf que le propriétaire venait à peine de faire installer devant une nouvelle maison



Une vue d'un compteur d'eau volé dans un domicile à Port-Gentil.

d'habitation. Un vol commis quelques jours après celui de plusieurs autres compteurs dans la ville. " Au réveil, j'ai remarqué que l'eau en provenance du nouveau compteur que mon futur voisin venait d'installer

coulait à flots. En me rapprochant pour l'arrêter, grande fut ma surprise de constater qu'il a été volé. Et il ne restait que le tuyau de raccordement, donc il était impossible de l'arrêter manuellement sans le concours

des agents de la SEEG ", rapporte un témoin. Une situation pénalisante pour le maître des lieux, arrivé quelques heures après sur place pour constater les dégâts. Il a toutefois déposé une plainte contre X.

Port-Gentil: incendie dans une une maison d'habitation



Une vue de la maison victime des flammes.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LE 22 septembre dans l'après-midi, un incendie s'est déclaré dans une maison d'habitation située dans la zone dite "Le Portgentillais", dans le 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil. Heureusement, on ne signale aucune perte en vies humaines, mais d'importants dégâts matériels

tout de même. Selon les informations recueillies sur place, une marmite malheureusement oubliée sur le feu par une femme serait à l'origine de ce énième sinistre dans la capitale économique. Sur son passage, le feu a consumé tout le mobilier se trouvant à l'intérieur de la maison. Au regard de l'emplacement des maisons avoisinantes, c'est le lieu de saluer ici le travail abattu par les sapeurs-pompiers, qui

ont su éviter la propagation du feu susceptible d'occasionner un véritable embrasement de toute la zone. La participation des riverains est aussi à féliciter, car avant l'arrivée des soldats du feu, ils ont fait montre de beaucoup de courage en luttant contre les flammes géantes, avec les moyens du bord. D'autant plus que l'incendie s'est déclaré à l'étage et non au rez-de-chaussée de la maison.

Le clin d'œil de Lybek



Photo: Jean Paulin Allogho